



VOEUX À LA POPULATION

Jeudi 9 janvier 2025
19h
Salle du Bois-Vert

Intervention de David NAËL, Maire de Carentoir

Bonsoir à toutes et tous,
Nous allons pouvoir commencer.

Monsieur le Député,
Madame la Conseillère départementale,
Monsieur le Conseiller départemental,
Monsieur le vice-président de l'Oust à Brocéliande Communauté,
Mesdames et Messieurs les Maires, Adjointes et élus des communes voisines,
Madame le Maire honoraire,
Monsieur le lieutenant-colonel Antoine, représentant le général de division commandant les Écoles militaires de Saint-Cyr-Coëtquidan,
Madame la Directrice du Centre hospitalier intercommunal de Redon-Carentoir,
Adjudant GODET, représentant les services de la gendarmerie,
Monsieur le lieutenant chef du centre d'incendie et de secours de La Gacilly,
Madame la Conseillère pédagogique de la circonscription de Ploërmel, et ancienne directrice de l'école YAB de Carentoir, qui représente ce soir l'inspecteur de l'Éducation nationale ;
Mesdames et Messieurs les élus de Carentoir, chers collègues, les membres du CMJ de Carentoir, zt membres du CCAS de Carentoir,
Madame la directrice de l'ETA du Bois-Jumel,
Mesdames les directrices et chefs d'établissement des écoles de Carentoir,
Mesdames et Messieurs les artisans, commerçants, chefs d'entreprises, agriculteurs et représentants associatifs,
Mesdames et Messieurs, en vos grades et qualités,
Mesdames et Messieurs les habitants de Carentoir, chers toutes et tous,

Je tiens à vous remercier pour votre présence si nombreuse ce soir, signe de la vitalité de notre belle commune.

Je tiens également à excuser les personnes qui n'ont pu se joindre à nous ce soir, retenus par d'autres obligations, mais qui m'ont indiqué vous adresser tous leurs meilleurs vœux pour 2025. Je pense notamment à Madame et Messieurs Muriel JOURDA, Yves BLEUNVEN et Simon UZENAT, sénateurs du Morbihan, Monsieur Loïg CHESNAIS-GIRARD, président du Conseil régional de Bretagne, Monsieur David LAPPARTIENT, président du Conseil départemental du Morbihan. Retenus par les vœux protocolaires du président de Région ce soir.

Nous excusons aussi M. Jean-Luc BLÉHER, président de la communauté de communes et Mme Gaëlle STRICOT, présidente du Pôle d'Équilibre du Pays de Ploërmel.
Je pense aussi au colonel Aurélien ARDILLIER, commandant le groupement de gendarmerie départementale du Morbihan et la directrice de la Résidence Autonomie La Vallière de Carentoir, Mme Odile VOLLAUD.

Une nouvelle année s'est achevée, une autre a commencé. Une année qui passe : rien n'est plus banal, rien n'est plus automatique ni plus évitable mais pourtant, nous ne pouvons nous empêcher de voir dans l'arrivée d'un nouveau millésime le germe d'un peu d'espoir ou le début d'un nouvel optimisme.
C'est toujours un plaisir de se retrouver à la traditionnelle cérémonie des vœux.

Pour commencer, je vous adresse mes vœux les plus chaleureux de joies et de bonheur et je vous souhaite toutes les satisfactions dans vos vies personnelle et professionnelle.
Souhaitons-nous aussi collectivement la santé, notre première richesse.

Je vais commencer mon propos par des remerciements.
Des remerciements tout d'abord à l'équipe municipale qui est derrière moi pour son engagement constant, qui a permis en 2024 et permettra encore cette année l'aboutissement de nombreuses réalisations et actions.
Merci également à l'ensemble du personnel communal, des filières administrative, technique et périscolaire.
Vous ne les connaissez pas tous, car beaucoup travaillent dans l'ombre, mais c'est grâce à cette trentaine de personnes que vous êtes accueillis et renseignés en Mairie, que vos enfants déjeunent au Restaurant scolaire municipal, que les comptes de la commune sont bien tenus, que les projets voient le jour ou encore que la commune et les bâtiments sont bien entretenus.
Je remercie également les commerçants, artisans, chefs d'entreprises, agriculteurs et membres des associations pour leur dynamisme et leur engagement quotidien, qui font que Carentoir est une commune où il fait bon vivre et qui nous permet d'envisager 2025 avec sérénité.

En 2024, beaucoup de chemin a été parcouru ensemble. Nous avons connu des défis, des réussites et des bouleversements.
Gardons le regard tourné vers l'avenir, et quel avenir !
Je vous l'annonce tout de suite, 2025 sera une année chargée à Carentoir.
Une année marquée par l'aboutissement et la mise en place de nombreux projets et animations.
Notre commune sera en quelque sorte, si vous me permettez l'expression, « *the place to be* », le lieu, la place où il faut être.

Et en parlant de place, je vais vous parler de la place de l'Etoile.

PLACE DE L'ÉTOILE

Ce lieu, emblématique, est en pleine transformation, comme vous le savez.

Ce projet ambitieux représente un investissement total de 1,3 million d'euros, financé à 65 % grâce à des subventions, preuve de l'appui que nous recevons pour faire évoluer notre territoire.

Mais ce qui rend cette transformation particulièrement remarquable, c'est la manière dont elle a été pensée : avec vous. Dès 2023, nous avons impliqué commerçants, habitants et usagers dans une démarche participative, avec des balades urbaines et des ateliers de conception. Ces échanges ont permis d'élaborer un plan qui reflète les attentes et les besoins de chacun.

Les travaux, débutés à la rentrée de septembre 2024, donneront naissance à une place conviviale et accessible à tous, conçue pour être un lieu de vie où l'on se rencontre et où l'on partage. Elle sera aussi plus verte et plus respectueuse de l'environnement :

- 22 nouveaux arbres y seront plantés.
- Les espaces verts passeront de 335 m² à 1700 m² !
- Les parkings seront désormais perméables, avec des noues végétalisées pour favoriser l'infiltration des eaux de pluie.

Enfin, la place sera aménagée en zone 20 ou zone de rencontre, où piétons et cyclistes auront toute leur place, pour une circulation apaisée et agréable.

Nous avons déjà hâte de voir cette métamorphose ! Et quelle meilleure occasion pour inaugurer cette nouvelle place que de célébrer le retour de la Fête de la Musique sur la place, le 20 juin 2025. Prenez donc date !

La Place de l'Étoile alliera modernité, convivialité et respect de l'environnement. Alors, rendez-vous cet été pour la découvrir et en profiter pleinement !

Je vous propose de découvrir, en images, notre future place de l'Étoile...

Pour continuer sur la métaphore de la place, je vous invite à une promenade imaginaire à travers notre commune, où chaque étape sera marquée par une *place*. Ces places – réelles ou symboliques – sont autant de carrefours où nos ambitions pour Carentoir prennent vie : santé, sport, éducation, commerce, nature...

PLACE DE LA SANTÉ

Notre première halte nous emmène à la place de la Santé.

Le projet phare de cette place est le Village Santé, dont le permis de construire est accordé et dont les travaux débiteront très rapidement, sur le site emblématique du

Chambord. Si une partie de l'ancienne discothèque a été démolie, le bâtiment restant accueillera la pharmacie, qui sera intégrée dans cet espace moderne et innovant.

Autour de ce noyau central, nous accueillerons une vingtaine de professionnels de santé : médecins, dentiste, kinésithérapeute, ambulanciers, infirmiers, orthophoniste et bien d'autres, nous y travaillons. Le site, construit en modulaire, sera évolutif, une flexibilité bienvenue puisqu'en fin d'année 2024, pendant les fêtes, nous avons pu rencontrer plusieurs professionnels de santé, qui ont exprimé leur intérêt pour s'installer à Carentoir. Nous pourrions donc rapidement manquer de place, ce qui est, finalement, un signe positif !

C'est ainsi qu'hier même, en Commission municipale Pôle Santé en Mairie, nous avons validé l'implantation d'un module supplémentaire, pour favoriser l'installation de nouveaux professionnels de santé.

Il est de notre responsabilité de favoriser l'installation de nouveaux professionnels de santé. Si nous, élus, ne faisons rien, nous prenons le risque de faire de la commune un désert médical.

C'est ainsi que nous souhaitons donc une offre médicale étoffée pour répondre aux besoins de la population.

Je tiens à remercier chaleureusement les professionnels de santé de Carentoir qui se sont impliqués dans la conception de ce projet. Leur expertise et leur implication ont permis d'élaborer un espace à la hauteur des besoins de notre territoire.

2024 d'ailleurs été marquée par l'arrivée de nouveaux professionnels :

- Anne-Sophie PATIZEL, pédicure-podologue, et Gaëlle CASALINUOVO, orthophoniste.
- Le Docteur Eloïse JOUAN, médecin généraliste, qui s'installera dès la semaine prochaine.

Mais la santé, c'est aussi la prévention et la formation. Le CCAS poursuivra cette année encore ses formations aux premiers secours, des initiatives essentielles pour sensibiliser et former les habitants à réagir face à des situations d'urgence.

Je vous l'ai dit en propos liminaire, notre santé est notre bien le plus précieux. En termes de souhaits de santé, quoi de mieux que demander pour les années à venir un hôpital pérenne.

Je souhaite aborder un sujet d'importance capitale : l'avenir du Centre Hospitalier Intercommunal de Redon-Carentoir (CHIRC).

Je salue la présence ce soir de Mme Anne Rousselot-Soulière, nouvelle directrice du CHIRC, et réaffirme notre attachement collectif au service public de santé et à notre hôpital.

Le projet de nouvel hôpital sur le site de Redon doit continuer à avancer. Vous, habitants, vous êtes déjà mobilisés cette année : par vos manifestations, réunions publiques et l'envoi massif de cartes au ministère de la Santé. Je tiens à vous remercier pour votre engagement.

L'ARS de Bretagne a sanctuarisé la somme de 30 millions d'euros pour le CHIRC (10 millions supplémentaires ont été ajoutés juste avant Noël). et je tiens à remercier Mme la Ministre Françoise GATEL pour son appui sur ce dossier.

Le plan de financement a été validé ce midi même en Conseil de surveillance du CHIRC et ne nous pouvons que nous en féliciter.

PLACE DU COMMERCE

Nous poursuivons notre parcours et arrivons à la place du Commerce, où se dessinent les contours d'une économie locale dynamique.

Le projet majeur ici est l'aménagement de l'ancien Centrakor, désormais appelé Espace Bourienne. En 2023, ce lieu avait déjà vu l'installation de BDE Viandes, et cette dynamique s'est poursuivie en 2024 avec deux nouveaux commerces :

- Bastien JOUAN, opticien, qui a ouvert sa boutique « Vue de ma Fenêtre »,
- Et Marion CRAIGNOU-POUGIN, avec son enseigne « Macakip Pâtisserie », qui vous propose des pâtisseries originales et du snacking.

Nous leur souhaitons la bienvenue et beaucoup de réussite !

Et ce n'est pas fini ! Les travaux vont se poursuivre en 2025 pour la boulangerie Les Délices de Carentoir qui souhaite rejoindre cet espace pour bénéficier de locaux plus grands. Nous réfléchissons également sérieusement à y poser des panneaux solaires sur le toit, une démarche qui s'inscrit dans notre volonté de répondre aux obligations de fourniture d'énergies renouvelables.

Mais le dynamisme commercial de Carentoir ne s'arrête pas là, puisque de nouveaux commerçants se sont installés à Carentoir en 2024 :

- Le Calypso, bar-tabac-PMU, a été repris par Amaury et Virginie BERIL.
- Espace Beauté, le salon de coiffure, est désormais dirigé par Virginie MAITROT.
- Et à Quelneuc, Le Kelen, bar-pizzeria, connaît un nouveau souffle avec Étienne DENIS à sa tête.

À tous ces commerçants et entrepreneurs, bienvenue et plein de succès dans vos projets !

Enfin, je tiens à saluer le dynamisme de l'Union des commerçants et l'implication de sa nouvelle présidente, Delphine BAUDU. Son énergie et ses initiatives donnent un nouvel élan à notre réseau commercial local.

La Place du Commerce de Carentoir est donc bien vivante, et elle n'a pas fini de battre au rythme de la vie carentorienne.

PLACE DES SPORTS

Nous voilà maintenant arrivés à la place des Sports, qui a été particulièrement dynamique en cette année olympique et paralympique.

En 2024, nous avons eu le plaisir d'accueillir la Caravane Régionale Olympique et Sportive de Bretagne. Imaginez : huit en Bretagne et seules deux villes du Morbihan, et ont été choisies pour cet événement, Vannes et Carentoir ! Une belle reconnaissance qui place notre commune sur la carte des rendez-vous sportifs.

Cette aventure olympique a aussi pris vie à travers une journée intergénérationnelle inoubliable : une mini-olympiade qui a réuni les élèves de nos trois écoles, les travailleurs de l'ESAT, les résidents de l'EHPAD et de la Résidence Autonomie. Ce fut un moment de sport, mais surtout de rencontre et de joie, qui a magnifiquement clôturé notre labellisation Terre de Jeux 2024 dans le cadre des JO de Paris. Ils ont travaillé autour du label Terre de Jeux pendant deux ans et qu'ils en soient toutes et tous remerciés. Un lien social a ainsi été créé et nous souhaitons qu'il perdure, au-delà de ce label.

Côté infrastructures, le site du Bois-Pierre à Quelneuc est en pleine transformation. Un projet ambitieux de 400.000€ HT, soutenu à hauteur de 160.000€ de subventions, est en cours. Il inclut la réhabilitation et la construction de vestiaires, une salle de 50m² et une cafétéria de 20m². Ces nouveaux équipements répondront aux besoins de nos associations.

Sur cette place des Sports et des Loisirs, nous devons dire un grand merci à nos associations, **toutes nos associations**, et pas seulement sportives. Vous êtes de véritables piliers de la vitalité locale. Grâce à votre dynamisme et à l'énergie de vos bénévoles, vous faites vivre notre territoire. Nous continuerons de vous soutenir, par des subventions de la mise à disposition de matériel. Et je vous invite, vous tous ici présents, à participer à leurs événements, voire même à les rejoindre ! Pour cela, n'hésitez pas à passer au Forum des Associations que nous organisons chaque année, au moment de la rentrée scolaire.

La Place des Sports, c'est la place des rencontres, des défis et des victoires. Et je suis convaincu qu'elle continuera à rayonner dans les années à venir.

PLACE AUX JEUNES

Nous voici arrivés à la place des Écoles et des Jeunes, un lieu essentiel pour préparer l'avenir de notre commune.

Tout d'abord, je tiens à saluer les directrices et membres du personnel éducatif présents ce soir, ainsi que leur dévouement au quotidien.

J'en profite pour souhaiter la bienvenue à deux nouvelles cheffes d'établissement, qui ont pris leurs fonctions en 2024 : Magali GODEC, qui a pris la direction de l'école Saint-Stanislas, Émilie SOULABAILLE, à la tête du RPI Quelneuc/La Chapelle-Gaceline, accompagnée de Sophie BINARD, adjointe de direction référente pour l'école Saint-François-de-Sales.

L'année 2024 a aussi été marquée par l'ouverture d'une 5^e classe à l'école Yann Arthus-Bertrand lors de la rentrée de septembre. Cette victoire collective est le fruit d'une belle mobilisation : équipe pédagogique, parents d'élèves et élus ont travaillé ensemble pour garantir des conditions d'accueil optimales.

Je tiens également à saluer l'investissement des équipes enseignantes dans des projets éducatifs innovants, comme le projet commun "école dehors", qui enrichit l'apprentissage des élèves tout en les sensibilisant à la nature.

Un mot maintenant sur notre Conseil Municipal des Jeunes, renouvelé il y a tout juste un an. Ce jeune conseil ne manque ni d'idées ni d'énergie ! Après avoir participé à des projets concrets, ils vont participer dans les semaines à venir aux plantations sur la Place de l'Étoile. Le CMJ s'est vu attribuer un prix par l'ACGDMA (association des anciens conseillers généraux, départementaux, Maires et Adjointes du Morbihan) pour son implication exemplaire. Ce prix sera remis prochainement, et je les félicite chaleureusement pour cette reconnaissance.

PLACE DES FLEURS

Notre nouvelle halte nous amène sur une Place des Fleurs, un nom qui symbolise à la fois certes le fleurissement mais aussi le cadre de vie. Car Carentoir, en 2024, ne s'épanouit pas seulement à travers ses projets structurants, mais aussi par son attachement à la nature et au bien-vivre ensemble.

Nous voici à la place des Fleurs car nous avons reçu une reconnaissance majeure fin 2024 : l'obtention d'un quatrième pétale au label départemental Villes et Villages Fleuris du Morbihan. Il s'agit de la dernière étape avant de prétendre à la première fleur, une ambition que nous espérons concrétiser dans les prochaines années. Ce résultat est le fruit d'un travail collectif, et je remercie tous ceux qui ont contribué à ce succès, des agents communaux aux habitants impliqués.

Pour embellir encore notre cadre de vie, plusieurs actions ont été entreprises :

*Installation de mobilier neuf autour des étangs, pour faire de ces lieux des espaces de promenade et de détente encore plus agréables. Les transats en bois installés ont été fabriqués par les agents municipaux avec du bois de palettes de différents chantiers.

*Renouvellement du concours des Maisons Fleuries, qui valorise la créativité des habitants et leur amour des fleurs. N'hésitez pas à y participer encore plus nombreux pour le cru 2025.

*Chantiers citoyens pour préserver le bon entretien de nos espaces : merci aux participants !

PLACE DES ARTS

Continuons notre parcours de la soirée avec une halte à la Place des Arts, un lieu symbolique pour saluer la créativité et le talent qui s'expriment à Carentoir.

En 2024, la créativité s'est exprimée au sein même du Conseil municipal par la réalisation d'une fresque murale sur la salle des sports du Bois-Vert dernière nous, réalisée par notre Adjointe à la Culture Chantal Princelle. Cette œuvre illustre les

sports pratiqués dans cette salle. Merci à toi Chantal pour le temps que tu as passé à réaliser cette fresque (et désolé pour les coups de soleil...).

Carentoir, c'est aussi une terre de talents! La 5e édition de 'Carentoir expose ses artistes' a une nouvelle fois révélé la richesse et la diversité des talents locaux, qu'il s'agisse de peinture, de sculpture ou d'autres disciplines artistiques. Merci à tous les artistes qui nous font découvrir leur univers et enrichissent notre patrimoine culturel.

Enfin, en 2025, nous aurons le plaisir de retrouver un événement très attendu : le concours Couleurs de Bretagne, qui reviendra à Carentoir le 6 juillet après ses éditions réussies de 2022 et 2023. Ce concours est une occasion unique de transformer notre commune en galerie d'art à ciel ouvert, et je vous invite dès à présent à y participer nombreux, en tant qu'artistes ou simples admirateurs!

PLACE DES FINANCES

Le nom n'est pas très heureux, je vous l'accorde bien volontiers mais impossible de conclure ce parcours sans faire un arrêt à la Place des Finances, car, comme on le dit souvent, c'est bien le nerf de la guerre.

Si la situation financière de notre pays peut être inquiétante, avec un budget de l'État encore inconnu à ce jour, je veux être rassurant concernant notre commune de Carentoir.

Grâce à une gestion saine et rigoureuse, les finances de Carentoir restent solides, ce qui nous permet de concrétiser nos ambitions et de financer les nombreux projets que nous venons d'évoquer : de la restructuration de la Place de l'Étoile à la construction du Village Santé, en passant par les infrastructures sportives et le soutien au dynamisme commercial.

Bien sûr, rien de tout cela ne serait possible sans le soutien de nos partenaires institutionnels, que je tiens à remercier chaleureusement : l'État, le Département du Morbihan, le Pays de Ploërmel, la Région Bretagne, ainsi que nos autres interlocuteurs. Leur aide précieuse, notamment par le biais de subventions, nous permet de mener à bien ces projets tout en maintenant une gestion responsable des finances communales.

La dette de Carentoir est réduite, nous permettant d'envisager avec sérénité les investissements à venir. Elle s'élève à 355€ par habitant contre 702€ par habitant du Morbihan pour des communes similaires. Cela signifie que nous remboursions chaque année un montant de 33€ par habitant contre 71€ par habitant dans les communes similaires à la nôtre en Morbihan, soit moitié moins.

Le fonds de roulement de notre commune est de 703€ par habitant, contre 495€ en moyenne pour les communes de notre strate démographique.

En 2023, nous avons dégagé un excédent d'investissement de 1,1 million d'€, versé à la section d'investissement de notre budget.

La Place des Finances incarne notre engagement à construire un avenir ambitieux pour Carentoir, tout en veillant à ne jamais compromettre notre stabilité financière. Ce n'est pas un travail visible au premier regard, mais il est essentiel pour que tous les autres projets prennent vie. À Carentoir, nous bâtissons avec sérieux, audace, et prudence.

PLACE DE L'AVENIR

Pour terminer ce parcours, nous nous arrêtons sur une place essentielle : la Place de l'Avenir. Car si 2025 s'annonce prometteur pour Carentoir, il est de notre responsabilité d'anticiper 2040, voire 2050, pour que notre commune continue de prospérer, en harmonie avec son environnement. Construire aujourd'hui, c'est déjà penser à demain.

En matière d'urbanisme d'abord. Nous sommes actuellement en pleine révision de notre Plan Local d'Urbanisme (PLU), un travail engagé depuis 2022. Ce PLU devra être conforme aux exigences de la loi Climat et Résilience de 2021, qui impose d'atteindre le Zéro Artificialisation Nette (ZAN) d'ici 2050. C'est un défi de taille pour une commune de 74 km² avec trois bourgs dynamiques.

En 2024, 27 permis de construire ont été déposés ainsi que 77 déclarations préalables à travaux.

Mais, je vous dois la transparence : beaucoup de terrains aujourd'hui constructibles ne le seront plus demain. La loi nous impose une sobriété foncière, ce qui est louable sur le principe mais complexe dans sa mise en œuvre. Par exemple, des « dents creuses », pourtant prêtes à accueillir des habitations grâce à des réseaux existants, ne pourront plus être valorisées. Nous espérons des assouplissements, mais l'instabilité politique actuelle ne laisse guère de certitudes.

Cependant, l'avenir, c'est aussi agir ici et maintenant ! Nous débutons dès ce mois-ci le réaménagement de la rue de Bel-Air, une artère essentielle où convergent de nombreux services : l'école Saint-Stanislas, le Pôle Enfance, le restaurant municipal, et les ateliers de l'ESAT. Une rue plus accessible, plus sûre, et plus agréable pour tous.

L'avenir, c'est également une population en hausse, et je tiens à remercier les agents recenseurs pour leur travail en 2024, essentiel pour mesurer cette croissance.

Carentoir a en effet fait l'objet d'un recensement intégral de sa population en début d'année 2024.

La population municipale s'élève à 3.137 habitants et la population totale à 3.201 habitants. Ces chiffres sont entrés en vigueur au 1^{er} janvier 2025 mais servent de référence au 1^{er} janvier 2022... Il y a en effet toujours un décalage. La hausse est cependant à remarquer puisque les derniers chiffres nous indiquaient 3.062 habitants. L'avenir semble quoi qu'il arrive prometteur puisque 3.327 personnes ont été recensées début 2024. Ce dernier chiffre ne rentrera en vigueur que d'ici les trois années à venir.

Enfin, je veux souligner la richesse des échanges lors de la cérémonie d'accueil des nouveaux arrivants en décembre. Ce fut l'occasion de rencontrer celles et ceux qui ont choisi Carentoir pour poser leurs valises et leur avenir. Nous leur avons présenté notre belle commune, ses services, ses structures, et ses ambitions. Et c'est avec grand plaisir que nous les intégrons dans notre communauté !

Carentoir est résolument tournée vers l'avenir, mais un avenir que nous voulons construire ensemble. Je vous invite à y réfléchir et à y participer avec nous.

Carentoir est une commune attractive et pleine d'ambition. Elle souhaite se faire connaître.

C'est donc avec plaisir que je vous invite à vous brancher le mercredi 15 janvier dès 8h sur les ondes de la radio *Ici Armorique* (anciennement *France Bleu Armorique*) qui posera son antenne chez nous.

Après échanges avec la radio en décembre, nous avons pu obtenir une émission dédiée à Carentoir !

Chers tous, ainsi s'achève notre périple de début d'année.

Nous avons pu faire diverses haltes et arrêts, qui me font évoquer, en fin de propos, la mobilité. Je vous rappelle que Carentoir est desservie depuis deux ans par la ligne de bus régionale BreizhGo n°12, qui va de Plélan-le-Grand à Redon et inversement. Deux arrêts à Carentoir, place du Dr Menand et au Chêne-Héleuc.

N'hésitez pas à l'emprunter.

Le service intercommunal de transport à la demande est également à votre disposition et vous rendra bien des services.

Puisque nous parlons mobilités, j'en profite ici pour vous informer que nous organiserons, le 20 mai 2025 à Carentoir, en partenariat avec l'Agirc-Arrco, un forum des mobilités dans cette même salle à destination des retraités.

Merci pour votre attention prolongée ! Je renouvelle donc tous mes meilleurs vœux à chacun et chacune d'entre vous et à celles et ceux qui vous sont chers.